



『鉄 (てっとう) 塔』

令和3年4月8日(木)発行
川口市立上青木小学校



【児童数691名 学級数24(通常の学級20・なかよし学級4)】

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

校長 新保 友

やわらかな春の陽射しが差し込む4月8日、上青木小学校は、102名の1年生を迎え、2年生以上の子供たちも進級し、児童数691名で新学期を迎えました。保護者の皆様、お子様の入学、そして進級おめでとうございます。



今日の始業式・入学式での児童は、新たな出会いやこれから始まる新しい生活への期待に胸を弾ませ、一人一人が大きな夢や希望を抱いているように見えました。また、春休み中に大きな事故や怪我もなく、子供たちが元気に登校できたことは、何よりの喜びです。

さて、今日の始業式・入学式では、在校生や新入生に次のような話をしました。

始業式「0.1mmの紙を30回折ると」

自分のよさを伸ばし、夢をかなえる秘訣は、毎日コツコツと積み上げていくこと
○勉強 ○運動 ○あいさつ

入学式「3つの約束」

小学校で楽しく生活をするために
○ 他の人にやさしくしよう
○ みんなで仲よく力を合わせよう
○ 担任の先生の話聞いて、たくさん勉強しよう

この「0.1mmの紙を30回折ると」、「3つの約束」は、本校の学校教育目標である「いつも健康で明るい子ども 仲よく最後までがんばる子ども よく考え進んで勉強する子ども」、目指す学校像である「児童の持つよさを伸ばし、家庭・地域から信頼される学校」の実現に向けて、児童や教職員が「粘り強く」、「あきらめず」、「やり続ける」ことを期待して贈ったメッセージです。

上青木小学校は、学校・家庭・地域の宝である子供たちを『自立と共生』を目指して、自分のよさを伸ばす児童へと成長させるために、教職員一同「チーム上青木小 ～すべては子どもたちの笑顔のために～」として、深い愛情と確かな指導力をもち、教職員一丸となって取り組んでまいります。また、引き続き「学校・家庭・地域」が双方向のコミュニケーションを図り、相互理解のもと、協働して児童の育成に向けて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対し、温かいご理解、ご協力とご支援を賜りますようお願いいたします。

令和4年度、上青木小学校は、開校150周年を迎えます。